

Welcome to Germany

ZAV – International Placement Services Baden-Wuerttemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

The International Placement Services (ZAV) are a special office of the Federal Employment Agency in cooperation with the EURES network. The ZAV recruits and places job seekers who are interested in an employment in Baden-Wuerttemberg. Of course, our services are free of charge for you.

The federal state of Baden-Wuerttemberg located in the southwest of Germany is one of the economically strongest and one of the most competitive regions in Europe. Apart from numerous large companies operating internationally, it is the many medium-sized and smaller companies that constitute a supporting and indispensable pillar of our economy. The labour market is stable and there is a great need for skilled workers.

For our hotel near Wangen im Allgäu, we are, as of now, looking for two

Housekeepers (m/f) for room preparation

We will gladly assist you with your search for a flat and with appointments with the authorities; you should have some German skills.

Compensation: upon agreement

Duration: Permanent employment contract

Working hours: Full-time, weekends. 40 hours a week.

Did we spark your interest?

Please send your application in German (or English) to:

Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

Job location: 88239 Wangen im Allgäu (Baden-Wuerttemberg)

Reference number: 312-2252312006-S

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

International Placement Services (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Germany

Phone: +49 711/920 3282 · Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

\$\$ www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) ist eine besondere Dienststelle der Bundesagentur für Arbeit in Kooperation mit dem Netzwerk EURES. Die ZAV rekrutiert und vermittelt Arbeitsuchende, die sich für eine Beschäftigung in Baden-Württemberg interessieren. Unser Service ist für Sie natürlich kostenfrei.

Das südwestlich in Deutschland gelegene Bundesland Baden-Württemberg zählt zu den wirtschaftsstärksten und wettbewerbsfähigsten Regionen Europas. Neben vielen großen international agierenden Unternehmen sind es gerade auch viele mittelständische und kleinere Firmen, die eine tragende und unverzichtbare Säule unserer Wirtschaft darstellen. Der Arbeitsmarkt ist stabil und der Bedarf an Fachkräften ist groß.

Für unser Hotel in der Nähe von Wangen im Allgäu suchen wir ab sofort zwei

Hausdame/Housekeeper für die Zimmerbereitung

Gerne unterstützen wir Sie bei der Wohnungssuche und Behördengängen, geringe Deutschkenntnisse sollten Sie mitbringen.

Vergütung: nach Absprache
Befristung: Unbefristetes Arbeitsverhältnis
Arbeitszeit: Vollzeit, Wochenende. 40 Wochenstunden.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?
Dann schicken Sie Ihre Bewerbungsunterlagen bitte auf Deutsch (oder Englisch) an:
Email: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

Ausübungsort: 88239 Wangen im Allgäu (Baden-Württemberg)
Referenznummer: 312-1152312006-S

Bei Fragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) · Bahnhofstraße 29 · 70372 Stuttgart · Deutschland
Telefon: +49 711/920 3282 · E-Mail: zav-ips-baden-wuerttemberg@arbeitsagentur.de

www.zav.de

Willkommen in Deutschland

ZAV – Internationaler Personalservice Baden-Württemberg



GD Bildung und Kultur
Programm für lebenslanges Lernen



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)